

CLIP

Design innovativo ed originale, dinamismo e funzionalità, stile ed eleganza, efficienza e sperimentazione: CLIP è il nuovo termoarredo dall'anima Pop e anticonformista in grado di integrarsi perfettamente in tutti gli spazi e di dare personalità ad ogni tipo di ambiente, dal più classico al contemporaneo, dall'industriale al minimal.

CLIP, traendo ispirazione dalle molle a torsione, unisce armoniosamente estetica, tecnologia ed efficienza, che arricchiscono ogni spazio che lo accoglie di nuovi significati espressivi, visivi e simbolici.

Innovation et originalité, dynamisme et fonctionnalité, classe et élégance, efficacité et expérimentation : CLIP est le nouveau radiateur design à l'esprit Pop et anticonformiste, à même de se coordonner parfaitement à tous les styles et de les personnaliser, du plus classique au plus contemporain, de l'industriel au minimaliste. Inspiré de la forme des ressorts de torsion, CLIP concilie mélodieusement esthétique, technologie et efficacité, pour donner à l'espace des nouvelles significations visuelles, expressives et symboliques.

design Danilo Reale

An innovative, original design. Dynamic and functional, stylish and elegant, efficient and experimental: CLIP is the new heated towel rail with an anti-conformist, pop art feel to it that can fit in anywhere. It adds a touch of personality to any room, whether the decor be classic, contemporary, industrial or minimalist. Designed to resemble a torsion spring, CLIP radiators are a harmonious combination of aesthetics, technology and efficiency, providing different visual impact, expression and symbolism to suit each setting.



CLIP 50-175



CLIP 175-50